

校報

校訓：伸びて立つ



なつい

令和5年12月22日(金)

No. 580

久慈市立夏井小学校

(文責：校長 柳原 政輝)

全員そろって 2学期を終えることができました

今日で86日間の長い2学期が終わりました。

2学期は、2つのことを大切にしてきました。「自分の力を伸ばす」「人のこと、みんなのことを考える」です。子どもたちは、日々の学習や生活、様々な行事や取組等を通して、やりたい自分に向かって努力を重ねるとともに、常に友達のことや全校のことを大切にしてくださいました。

子どもたちが全員そろって、2学期を終えることができました。保護者や地域の皆様のご理解とご協力に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



一学期の思い出と冬休みにむけて
三年 西川 城聖冬
ぼくは二学期も、思い出がたくさんできました。
学習では、国語の俳句作りが楽しかったです。とくに、五・七・五にすることや季語を入れることがとても楽しかったです。俳句をつむずかしいことがよくわかりました。むずかしいけど、俳句をよむ人になりたいです。
生活では、みんなとなかよくドッジボールやいろいろな遊びをしました。とくに、前はボールをキャッチすることができなかつたけど、今はキャッチすることができるようになりました。
行事では、学習発表会をがんばりました。とくにぼくは、アラスカから帰ってきたばかりだったので、動きやセリフをおぼえるのが大へんだったけど、けいこんと相談して、いい発表ができました。
冬休みにがんばりたいことは、レスリングです。もつという人なしあいをして勝ちたいので、レスリングがない日でも家で練習をしたいです。

二学期ががんばったことと冬休みの決意
五年 粒来 颯空
ぼくが二学期ががんばったことは、三つあります。
一つ目は学習発表会です。劇は、はじめは緊張していたけれど、みんなを楽しませるために思いっきり演技することができました。それから、合奏のリコーダーを一所懸命練習して、本番では、成果を発揮することができました。
二つ目は、ふるさと体験学習です。初めての民泊体験は緊張していましたが、泊めてくれた菅原さんとたくさんお話をしたり、船に乗せてもらったりして、とても楽しい二日間になりました。特に思い出に残っていることは、船に乗せてもらった時に、たこを見せてもらったことです。かにもつかまえて、海から帰る時に、にがしてあげました。
三つ目は、駒踊り引継ぎ式です。ぼくは新メンバーの駒リーダーになりました。リーダーとして、やさしく教えてあげることががんばりました。来年の春には、新しい一年生が入学すると思うので、駒踊りを教えてあげたいです。
いろいろなことがあった二学期でしたがもうすぐ六年生になります。学習でも、生活でもお手本になることを目指したいです。
冬休みにがんばりたいことは運動です。ぼくは運動が大好きなので、たくさん体を動かして健康に過ごしたいと思います。特に、縄跳びを毎日したいです。天気の良い日はマラソンもぜひ、やりたいです。
三学期、全校のみんなと仲良くがんばります。

多くの本に親しんだ2学期

2学期の多読賞

12月12日(火)の児童朝会で、図書委員会が多読賞の表彰を行いました。

まなびフェストの年間目標冊数から設定した2学期の目標(1年生35冊、3・4年生30冊、5・6年生25冊)に、多くの児童が達しました。

11月の図書祭りでは、図書委員会が、借りた本によるビンゴや図書ウォークラリー、読み聞かせ等、図書室に行くことが楽しくなる様々な取組を工夫してくれました。

「冬休み親子読書」の取組も、どうぞよろしくお願いします。

☆学団最多読書 表彰者		
1年 下館 知晶さん	67冊	
4年 下館 穂里さん	82冊	
5年 上川原未央さん	40冊	

1月の行事予定

日	曜	行事等
17	水	3学期始業式 午前授業 下校 12:00
18	木	弁当の日 冬休み作品学級発表会 下校 15:20
19	金	給食開始 身体測定 作品展(～26日)
20	土	
21	日	
22	月	委員会
23	火	児童朝会
24	水	ぎんなん号
25	木	集金日 3年社会科見学 下校 16:00
26	金	夏井っ子会議 下校 15:20
27	土	
28	日	
29	月	60プラス運動週間 委員会
30	火	
31	水	読み聞かせ 新1年生体験入学・保護者説明会

命と体を大切に、楽しい冬休みにしましょう!!よいお年を。

読書感想文コンクール

夏休みに取り組んだ青少年読書感想文コンクールの表彰を行いました。

特に、1年 上川原 蓮さんの県優良賞は、県でも上位の賞となります。

入賞者の皆さん、おめでとうございます。



入選・県優良賞 1年	上川原 蓮さん
佳作 4年	東海林元気さん
佳作 5年	上川原未央さん
佳作 6年	灰玉平瑞歩さん

思いやりの気持ちを託しました

児童会執行部の企画で取り組んだ「赤い羽根共同募金」では、合計2,665円が集まりました。

12月13日(水)に、久慈市社会福祉協議会の方にご来校いただき、全校の気持ちを託しました。



ご協力、ありがとうございました。

資源物回収 ありがとうございます

地域の方々や保護者の皆様のご協力をいただき、今年度も資源物回収を行うことができました。ありがとうございました。

収益金は25,250円となり、児童会で話し合い、体育用品や室内用の遊具等を購入させていただきました。大切に使います。

今後とも回収や分別等のご協力をよろしく願いいたします。

裏面もご覧ください